

Factores externos dominarían: La visión extranjera para el peso chileno hacia fines de año

Las proyecciones de agentes foráneos son dispersas, pero descartan que el dólar pueda caer de los \$900.

EL MERCURIO INVERSIONES

Una percepción se ha extendido entre analistas que siguen al peso chileno desde afuera: la moneda local está especialmente vulnerable a las fuerzas externas. Y eso no cambiaría pronto: hay consenso en que China y el cobre serán determinantes, pero visiones contrapuestas sobre su futuro.

Con eso, las proyecciones de analistas extranjeros para el dólar a fin de año tienen un rango amplio: entre \$900 y \$970, según la recopilación de junio de Bloomberg. El promedio apunta a \$940, es decir, algo por sobre los \$936 con que cerró el miércoles.

Capital Economics lo ve en \$970. “Lo más importante es el problema estructural del mercado inmobiliario de China, que pesará sobre los precios del cobre”, dice William Jackson, economista

jefe para mercados emergentes. Estima un retroceso del cobre hacia los US\$ 3,86 la libra, lejos de los US\$ 4,45 con que cerró el miércoles. Y suma otro elemento: “Esperamos que el dólar se fortalezca, ya que la Fed mantendrá las tasas más altas de lo que se prevé actualmente”.

Algunos difieren. Andrés Pardo, estrategia de XP Investments, ve al dólar en \$950 a fines de 2025. “Las expectativas del cobre se han mantenido altas, dado que se ven precios favorables por la transición energética, con una demanda más estructural”, dice.

Y las elecciones locales influirían. Andrés Abadía, economista de Pantheon Macroeconomics, proyecta un dólar en \$928 a finales de año. Un gobierno *business-friendly* apreciaría al peso chileno, “especialmente si se confirma la recuperación económica y la inflación se mantiene bajo control”, dice.

EL MERCURIO
Inversiones
www.elmercurio.com/inversiones